



Haley Auer BSN, RN y Amy Kane BSN, RN
Entrenadoras de transiciones de
cuidado de FHN
25 N. Harlem Ave, Freeport, IL 61032
hauer@fhn.org / akane1@fhn.org
815-599-7103
www.fhn.org/care-transitions

Ha recibido la noticia que tanto esperaba, ¡puede continuar su recuperación en casa! Es un día feliz, pero no del todo tranquilo.

Nuestro equipo de transiciones de cuidado le ayudará a orientarse en el proceso del hospital a casa. Estamos aquí para proporcionar el apoyo que necesite, responder sus preguntas y ayudar a adaptarse a su regreso a casa. El objetivo de nuestro equipo es hacer esta transición lo más cómoda y tranquila posible para usted.



**Equipo de entrenadores
de transiciones
de cuidado**

Transición a casa con
cuidado y compasión.





Le ayudamos en el proceso de transición del hospital a casa.

Llamadas de seguimiento para apoyo continuo

Su salud es nuestra prioridad y nuestro compromiso no finaliza con la visita a domicilio. Recibirá llamadas de seguimiento a la semana, a las dos semanas y al mes, con el fin de proporcionarle apoyo continuo mientras se adapta de nuevo al entorno de su hogar.

Colaboración con proveedores de atención primaria y especialistas

FHN entiende la importancia de una transición cómoda, razón por la que nuestros enfermeros trabajan de manera conjunta con sus proveedores de atención primaria y especialistas. Esta colaboración garantiza que usted comprenda plenamente los procesos de su enfermedad y la administración de los medicamentos, fomentando una sensación de autonomía y confianza en la gestión de su salud.

Comunicación abierta con los proveedores de atención médica

¿Tiene preguntas o inquietudes? Nuestros enfermeros mantienen una comunicación directa con sus proveedores de atención médica y

responden rápidamente cualquier pregunta que pueda surgir durante su transición a casa. Su salud es un esfuerzo colaborativo y estamos aquí para facilitar el intercambio de información para su beneficio.

Fortalecer transiciones, conectar comunidades

En FHN, vamos más allá de las transiciones de cuidado médico, superamos las barreras trabajando de la mano de los organismos comunitarios y aprovechando los recursos externos. Nuestra misión es garantizar que su proceso no solo sea tranquilo, sino que esté conectado a la amplia red de apoyo que lo rodea.

Servicio complementario con pasión

En FHN creemos en el poder del cuidado con compasión. Nuestro servicio se ofrece como cortesía, sin cargos extras. Nos esforzamos en hacer que su transición a casa sea una experiencia positiva y tranquila. Para un proceso en casa tranquilo, seguro e informado, elija a FHN, porque su bienestar es nuestra prioridad.

El proceso de transición del hospital a casa puede ser un recorrido complejo. En FHN, estamos aquí para proporcionar el apoyo que necesite y hacer que su transición a casa sea lo más cómoda y tranquila posible.

Visitas a domicilio en 72 horas

Nuestros enfermeros de cuidado priorizan su bienestar al ofrecerle una visita complementaria a domicilio, 72 horas después de su alta de FHN. Cubrimos los 5 condados cercanos y llevamos cuidado experto a la puerta de su casa. Este detalle personalizado garantiza que se atiendan sus necesidades únicas en la comodidad de su casa.